

**Anzug betreffend Basler Parlament muss im Monat nach der Wahl in die neue
Legislatur starten**

24.5535.01

Basel ist weltweit das einzige Parlament, das erst vier Monate nach seiner Wahl in die neue Legislatur startet. Kein anderes Parlament startet so spät. Seit über 45 Jahren muss ich all vier Jahre immer wieder erklären, dass das alte Parlament noch weiter tagt, dass das neue Parlament erst im nächsten Jahr anfängt.

Um das Basler Parlament den anderen Parlamenten anzupassen, wäre es sinnvoll, wenn das neue Basler Parlament direkt im Monat nach der Wahl neu anfängt. Dass also das neue Parlament in 2028 direkt im November 2028 anfängt und nicht erst im Februar 2029.

Das Büro des Grossen Rates wird gebeten zu prüfen, wie ermöglicht werden kann, dass das neu gewählte Parlament immer direkt im Monat nach der Parlaments-Wahl anfängt.

Eric Weber